

磐城市東西對抗野球 オール・スター・ファン投票 【11月正午現在】

のが事件の発端で、埋め立てた大原の行爲は相子島部落とその耕作民に水渦を押しつけたものであり、かくては相子島住民は生活權まで脅威されると埋立た十八米を復舊して欲しいとの磐城市への陳情となつて發展したもの

昭和25年(1950)6月
相子島部落排水溝問題は
大原部落對相子島部落の
矢田川流出排水溝を巡る
水渦の相互回避が原因で
いわば排水争いともいう
べき水騷動が惹起された
のだが、との兩部落が一
方は堀りさらえ、一方は
そのあと忽ち部落民を動
員して埋め立てたといふ

連轉成績は良好

途上で大瀧 根にハイク

常磐でポン急襲

暑中御伺ひ申上げます

水力出力の比較

圖書購入に 業者ご懇談

敏治君は陸
で発見さる

異聞？水一題

の水田から水魔を追放するものとして耕作者農に大きく期待されてい

朝、命は取止めると診断された。なお救助に当つた金成元二さんは近く磐城署から場磐市傾城七礪業廣畠治さん長男敏治君(へり)は磐城消防署員二十二名で行方不明と騒がれられた。

平けいりん
先頭責任制 レース
実施13レース

8月
6日 7日 8日
13日 14日 15日

